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Aos quinze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e seis, reuniu-se o Conselho 
Diretor do Hospital Universitário Dr. Miguel Riet Corrêa Jr., às oito horas, sob a 
presidência do Prof. Dr. João Carlos Brahm Cousin, com a presença dos seguintes 
membros: Adão Eduardo Silveira Mendes, Ana Maria Barral de Martinez, Carla 
Regina André Silva, Cláudio Marcio da Silva Maciel, Eli Sinnott Silva, Isabel Cristina 
de Oliveira Netto, Jacqueline Sallete Dei Svaldi, Liliamar Bartellt de Quadros Dias, 
Luiz Antônio Dapuzzo Spotorno, Marta Riegert Borba, Marcos Lemões, Marise Xavier 
Gonçalves, Roque Antonio da Costa Silva, Sandra Crippa Brandão, Sérgio Soares da 
Cunha, Soledad Bech Gaivizzo, Sônia Signori dos Santos e Valéria Lerch Lunardi. O 
secretário, a pedido do Senhor Presidente, registrou a presença dos seguintes 
substitutos: Ana Luiza Muccillo Baisch, representando a Comissão de Curso de Pós-
Graduação em Ciências da Saúde (titular e substituto em férias), Marlene Teda 
Pelzer, representando a Comissão de Curso de Pós-Graduação em Enfermagem 
(titular em férias). Compareceram como convidados, após a aprovação do plenário, o 
Prof. Ernesto Luiz Casares Pinto (Vice-Reitor), a Profª Giovana Calcagno Gomes 
(Diretora Adjunta do HU) e Daise Ribeiro Aquino (suplente da representante discente 
de nível médio da área da saúde). Justificou ausência a Cons. Rossana Patrícia 
Basso (representante técnica da coordenação da área médica). Ausentes: Antônio 
Cardoso Sparvoli, Antônio Carlos Guarenti, Cláudio Moss da Silva, Henri Chaplin 
Rivoire, Ilda Geneci da Silva Veiga e Vanuza da Silva Barbosa. Inicialmente o Senhor 
Presidente fez uma saudação especial aos técnicos recentemente eleitos como 
representantes das diversas coordenações que compõem a nova estrutura 
organizacional do Hospital Universitário. Dando seqüência à reunião, colocou em 
discussão a ordem do dia, conforme segue: 1º) Indicação do Cons. João Carlos 
Brahm Cousin propondo a homologação do Ato Executivo 028/2006 - O referido 
ato alterou o Calendário de reuniões do CONDIR, cancelando a reunião ordinária do 
mês de agosto, agendada para o dia 18. A indicação foi lida por seu autor. Colocada 
em votação, foi aprovada por unanimidade; 2º) Indicação do Cons. Ernesto Luiz 
Casares Pinto propondo a homologação do Ato Executivo 036/2006 - O referido 
ato alterou o Calendário de reuniões do CONDIR, suspendendo a reunião ordinária 
do mês de outubro, agendada para o dia 13. A indicação foi lida por seu autor. 
Colocada em votação, foi aprovada por unanimidade; 3º) Indicação do Cons. 
Ernesto Luiz Casares Pinto propondo a aprovação do Calendário de reuniões 
do CONDIR para 2007 - A indicação foi lida por seu autor. Após a leitura a Cons. Eli 
sugeriu que fosse alterado o prazo de entrada de processos para a reunião do mês 
de maio, do dia 21 para o dia 20, em função do feriado previsto para esta data. A 
alteração foi acatada pelo plenário. Colocada em votação, a indicação, com a 
alteração efetivada, foi aprovada por unanimidade; 4º) Assuntos gerais: o Senhor 
Presidente informou que, em contato com a direção do HU, solicitou para essa 
reunião uma apresentação das ações desenvolvidas no Hospital neste último 



semestre. Avisou também ao plenário que na primeira reunião do ano de 2007 deverá 
ser apresentada uma proposta de composição para as câmaras do CONDIR, 
conforme estabelece o seu Regimento Interno. A  diretora Sandra passou então a 
relatar as atividades desenvolvidas pela atual direção do HU neste último período, 
utilizando-se de um aparelho de multimídia para projetar em tela sua apresentação. 
Informou que em breve o HU contará com um espaço apropriado para o arquivo da 
unidade, o qual deverá ser instalado junto à nova área adquirida pela Universidade 
para funcionarem os ambulatórios. Ressaltou também as ações desenvolvidas na 
área de informática do HU. Citou a obra da UTI Pediátrica como obra prioritária para o 
HU, a qual proporcionará um espaço maior para o SPA. Informou sobre algumas 
melhorias em termos de manutenção do HU, dando como exemplo os serviços de 
pinturas e a melhoria no mobiliário. Disse que um dos objetivos da atual 
administração é promover a integração com a área acadêmica do Hospital. Informou 
que as rotinas do laboratório de análises clínicas estão sendo alteradas. Relatou que 
o GTH (Grupo de Humanização do HU) participou de diversas atividades durante este 
último período, registrando o lançamento do programa HU Saudável e Sustentável. 
Na área de marketing do Hospital informou terem sido desenvolvidas algumas ações 
pela coordenadora de desenvolvimento, citando entre outras a criação de logomarcas 
e folder a respeito dos serviços prestados pelo Hospital. Falou sobre a área do novo  
SPA – Serviço de Pronto Atendimento, a qual, segundo ela, estará adquirindo as 
características de um Pronto Socorro, melhorando as condições internas e externas 
de atendimento à população. Disse que o SPA deverá começar a atender urgências 
traumatológicas. Informou que na coordenação administrativa esta se discutindo 
internamente a viabilidade de implantação do regime de 30 (trinta) horas de trabalho 
para os servidores. Com relação à área médica afirmou que está sendo reestruturada 
com a troca de algumas chefias. As escalas de serviço também estao sendo 
reestruturadas. Com relação à área de enfermagem disse que a coordenação esta 
fazendo um levantamento a respeito das reais necessidades de cada unidade em 
termos de recursos humanos. Informou que o HU tem cumprido todas as suas 
obrigações frente ao gestor estadual de saúde, que hoje se localiza em Pelotas. 
Informou sobre o recebimento de um prêmio por parte do HU, em função de pesquisa 
de satisfação dos usuários realizada pela Secretaria Estadual da Saúde, tendo se 
classificado em 3º lugar entre vinte e três (23) instituições avaliadas. Disse ainda que 
o atendimento para marcação de consultas através do sistema 0800 está sendo 
trabalhado com muito cuidado pela direção, pois se trata de um dos serviços mais 
cobrados pela mídia e pela comunidade. Encerrando sua apresentação desejou boas 
festas de final de ano a todos os conselheiros. O Senhor Presidente agradeceu a 
apresentação da diretora Sandra e colocou a palavra a disposição dos conselheiros. 
A Cons. Liliamar questionou se há alguma previsão de melhoria para o Laboratório de 
Análises Clínicas. A Cons. Sandra explicou que todos as unidades estão sendo 
avaliadas, mas realmente algumas são tidas como prioritárias em função da cobrança 
que o HU sofre por conta dos órgãos fiscalizadores. A Cons. Jaqueline informou que 
já no próximo ano esta área será melhorada em sua estrutura. A Cons. Liliamar citou 
que a atual estrutura do laboratório foi elaborada numa época em que diversas 
unidades do hospital não existiam e que atualmente demandam uma carga de 
serviços para a unidade que anteriormente não existia. A Cons. Isabel parabenizou 
toda a direção do HU pelo bom trabalho que vem sendo realizado nos últimos seis 



meses, dizendo que ao deslocar-se pelo interior do hospital nota-se a melhoria em 
geral. Agradeceu o apoio que o curso de Medicina tem recebido do HU, afirmando 
que a integração entre as áreas acadêmicas e de serviços realmente tem ocorrido. O 
Cons. Cláudio Marcio perguntou sobre a possível criação de um banco de sangue no 
HU. O Cons. Sérgio disse que essa situação deve ser muito bem avaliada para que 
se possa verificar se o investimento na montagem de um banco de sangue próprio 
seria vantajoso para o HU. Citou o exemplo da cidade de Pelotas onde existe um 
hemocentro, o qual faz a distribuição do sangue às unidades de saúde. Disse que tem 
que ser avaliada a demanda para que se justifique o investimento nesta área. A Cons. 
Eli elogiou a apresentação da diretora Sandra e aproveitou para sugerir que o HU 
instale um software próprio de informações do hospital, justificando que já verificou 
falhas nas informações oriundas desta área e citou um folder recebido a pouco, onde 
não consta uma determinada informação a respeito de atendimento do CEMPRE, 
afirmando que esse dado existe e deve ter sido deixado de lado por falha no sistema 
de compilação das informações. A Cons. Jaqueline explicou que o NTI - Núcleo de 
Tratamento da Informação do HU está sendo trabalhado com o apoio do servidor 
Leandro, Diretor do CPD, para que esse tipo de falta de informação não ocorra mais. 
Explicou que o NTI do HU atua apenas com bolsistas em função da inexistência de 
servidores efetivos da FURG para essa área. A Cons. Valéria também parabenizou a 
atual direção pelo trabalho que vem realizando a frente do HU. O Senhor Presidente 
registrou seu contentamento pela dedicação da direção do hospital com relação à 
melhoria no atendimento do HU e de sua estrutura física, afirmando que o modelo de 
gestão adotado estará marcando a história da Instituição. Disse ainda que a maior 
expressão da Universidade frente à comunidade é o Hospital Universitário e que este 
deve sempre procurar melhorar o seu atendimento essencialmente público. A Cons. 
Carla também saudou a apresentação realizada pela atual diretoria do HU. 
Finalizando o Senhor Presidente desejou um bom Natal e um feliz ano de 2007 a 
todos os conselheiros e convidados. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 
Presidente, com a concordância do plenário, informou que a ata será disponibilizada a 
todos para apreciação e aprovação em próxima oportunidade e encerrou a reunião, 
da qual foi lavrada a presente Ata, que vai assinada pelo Senhor Presidente e por 
mim, Jorge Augusto da Silveira Bastos, que a secretariei. 
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